

Se propaga rápidamente el virus del Zika en Puerto Rico



La Habana, 8 julio (RHC)- El ritmo de propagación del zika se ha disparado en Puerto Rico, de forma que en la actualidad cada día una media de 20 nuevas embarazadas contraen este virus, que ha sido vinculado con microcefalia y otras enfermedades congénitas en los bebés nacidos de mujeres infectadas, según un cable de EFE.

Así lo anunciaron hoy la autoridades de Puerto Rico, que llevan días sopesando si siguen la recomendación federal de realizar fumigaciones aéreas con naled pese a la férrea oposición de algunos sectores locales, que temen que afecte a las abejas y otros animales de la isla.

Según el Departamento de Salud, en la última semana estudiada (del 17 al 23 de junio) se confirmaron entre la población 714 nuevos casos de zika, entre ellos 137 embarazadas, con lo ya son 476 las mujeres gestantes que han contraído el virus.

En total, en la isla se han confirmado 3.101 casos desde que el 31 de diciembre se detectó el virus en Puerto Rico por primera vez, aunque se sospecha en realidad serán muchas más las personas que lo han padecido, ya que en general sus síntomas son leves y más suaves que los del dengue o el chikunguña, muy extendidos también en la isla, lo que hace que mucha gente ni siquiera acuda al médico.

Según el Departamento de Salud, también se han producido en la última semana estudiada 7 nuevas hospitalizaciones y se ha confirmado un caso nuevo del Síndrome Guillian Barré.

Así, ya son 17 personas las que han padecido en la isla esta patología neurológico autoinmune que ataca a la capa aislante que cubre los nervios (mielina) y puede provocar incapacidad para sentir dolor u otras sensaciones, parálisis de partes del cuerpo y en raros casos la muerte.

"Esta semana el informe está reflejando un aumento significativo en los casos de virus del Zika. Como Gobierno, continuamos buscando y analizando todas las alternativas para ganarle la pelea al mosquito. No obstante, necesitamos encarecidamente la colaboración de la comunidad", dijo la secretaria de Salud, Ana Ríus, al presentar estos datos.

En ese sentido, y como viene haciendo todas las semanas, insistió en que "hay que seguir las medidas preventivas para proteger a la comunidad, pero en especial a las embarazadas".

"Tengo que continuar insistiendo en el uso de repelente y en todas las medidas que se deben tomar para evitar ser contagiados como lo son el vestir con mangas y pantalones largos, uso de telas metálicas en puertas y ventanas, y tapar los envases o recipientes que puedan acumular agua alrededor de su hogar para así evitar criaderos de mosquitos", señaló. EFE

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/99396-se-propaga-rapidamente-el-virus-del-zika-en-puerto-rico>



Radio Habana Cuba